



12.- 16.06.2023

Verständigung gestalten

Frankfurt, 16.06.2023

Sehr geehrte Eltern,

mit dem heutigen Tag haben die mündlichen Abiturprüfungen begonnen, spannende aber herausfordernde Tage liegen vor uns. Ich wünsche unseren Abituren gutes Gelingen und weise noch einmal auf die zahlreichen Planänderungen in den kommenden Tagen hin.

Wiederaufnahme der Schüleraustauschprogramme



Nach dreijähriger Corona-Zwangspause konnten in diesem Jahr die Schüleraustauschprogramme mit **Australien und Alaska** erfolgreich wiederbelebt werden.

Im ersten Fall waren 12 unserer Schüler*innen (der Jahrgangsstufen 10 und Q1)

mit Kollegin Helena Härle über die Osterferien für vier Wochen in *Down under*, um den *Aussie way of life* im subtropischen Queensland zu erleben. Die Schüler*innen und Frau Härle besuchten das Good Shepherd Lutheran College, unsere Partnerschule in Noosa an der australischen Ostküste und nahmen am Unterricht und an Exkursionen in die nähere Umgebung teil. Ein Bericht der Schüler*innen zu ihren Erfahrungen mit Schule, Land und Leuten wird in Kürze auf der Homepage erscheinen. Der Austausch wird durch den Rückbesuch der Australier im Dezember 2023 vervollständigt werden und nach jetzigem Stand im nächsten Jahr wieder durchgeführt werden können, worüber wir äußerst glücklich sind. Also: gelungene Wiederbelebung.



Die Schüler*innen der Klassen 7 und 8 aus unserer Partnerschule in Anchorage / Alaska haben 2023 den Anfang gemacht und uns in der Zeit vom 28.5. bis 10.6.23 hier in Frankfurt besucht. Die Siebtklässler, die die amerikanischen Gäste der Rilke-Schule empfangen und betreut haben, ihre Eltern sowie die Kolleginnen Samira Berg und Katrin Winckler haben ein spannendes Programm zusammengestellt. Es gab ein gemeinsames Rudern am Main mit der schuleigenen Ruder-Equipe unter Leitung von Herrn Burg, einen gemeinsamen Ausflug nach Mainz und ein gemeinsames Abschiedessen im Emma-Metzler-Park am Freitagabend. Die Eltern haben sich viel Mühe damit gegeben, den Gästen die Besonderheiten von Frankfurt und Umgebung zu zeigen. Und die amerikanischen Kinder hatten selbst ein Paket von kleinen Vorträgen zu Alaska mit im Gepäck, die viele unserer Schüler*innen hier interessiert haben. Die Stimmung war auf beiden Seiten überwältigend gut und der Gegenbesuch der Siebtklässler in Alaska zusammen mit Frau Berg und Frau Winckler findet im



September, zu Beginn des neuen Schuljahres, statt. Mit welcher Frequenz dieser Austausch weitergeführt werden kann, steht noch nicht fest, aber auch hier ist die Wiederaufnahme des Austauschprogramms gelungen. Ein Bericht aus dem Blickwinkel der Schüler*innen dazu wird in Kürze auf der Homepage zu lesen sein.

Rückgabe der Leihlaptops

Bitte weisen Sie daran, dass die Ausleihe der Schullaptops mit dem Ende des Schuljahres ausläuft. Die Kinder mögen die Geräte mit der Bücherrückgabe wieder zurück an die Schule geben.

Keine Wasserpistolen in der Schule

In den vergangenen Tagen hatten wir vermehrt Schülerinnen und Schüler, die Wasserpistolen mit in die Schule gebracht und natürlich auch benutzt haben. Dies sorgte zum einen für nasse Gänge, Flure und Treppenhäuser mit entsprechender Unfallgefahr, zum anderen saßen einige Kinder vollkommen nass im Unterricht. Bitte besprechen Sie mit Ihren Kindern, dass das Mitbringen und der Gebrauch von Wasser- und Spritzpistolen verboten ist. Bei Zuwiderhandlung werden die Pistolen bei mir abgegeben und nur an die Eltern wieder herausgegeben.

Trinkbecher

Mit zunehmenden Temperaturen bitten Schülerinnen und Schüler häufiger im Sekretariat um einen Einwegbecher für die Wasserentnahme am Trinkbrunnen. Dies nimmt Überhand und soll mit Blick auf den so produzierten Abfall vermieden werden. Ich empfehle unsere „Mainbecher“, die die SV verkauft und die in der Mensa im Pfandsystem nach Gebrauch zurückgegeben oder nach Bedarf geholt werden können. Bitte erläutern Sie Ihren Klassen dieses System noch einmal.

Plakate Q4

Mit Ende des mündlichen Abiturs am 23.6.23 sind die Plakate vor der Schule zu entfernen. Nicht entfernte Plakate werden von uns entsorgt.

Herzliche Grüße und ein schönes Wochenende

Claudia Wolff